

ABSTRAK

Delly Nista, **Peningkatan Tata Laksana Kerja yang aman, sehat dan bebas dari kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja dengan pemakaian alat pelindung diri.** Laporan Proyek Perubahan. Diklat Kepemimpinan Tingkat IV Angkatan VII, Pusat Pelatihan Manajemen Dan kepemimpinan Pertanian Ciawi-Bogor, 2016

Balai Pembibitan Ternak Unggul dan Hijauan Pakan Ternak yang selanjutnya disingkat BPTU-HPT Sembawa, merupakan unit pelaksana teknis Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan, Kementerian Pertanian dengan tugas pokok melaksanakan pemeliharaan, produksi, pemuliaan, pengembangan, penyebaran dan distribusi bibit ternak unggul, serta produksi dan distribusi benih/bibit hijauan pakan ternak.

Wilayah kerja Seksi Prasarana dan Sarana Teknis mencakup wilayah kerja yang memiliki resiko tinggi terjadinya kecelakaan kerja, sedangkan aspek keselamatan kerja merupakan aspek yang belum mendapat perhatian serius dalam tatalaksana kegiatan di BPTU-HPT Sembawa, sehingga banyak terjadi kecelakan kerja yang berdampak pada berkurangnya efisiensi dan produktivitas kerja. Berdasarkan permasalahan tersebut diatas, kami merasa perlu membuat proyek perubahan agar ditempat kerja yang memiliki resiko tinggi harus memakai alat keselamatan kerja/pelindung diri serta dibuatkan SOP tentang pemakaiannya.

Proyek perubahan ini bertujuan agar terwujudnya keselamatan kerja dalam tatalaksana kegiatan di BPTU-HPT Sembawa, sehingga bebas atau berkurangnya kecelakaaan kerja dan penyakit akibat kerja sehingga tercipta situasi kerja yang aman dan nyaman.

Keberhasilan proyek perubahan ini diketahui dengan kriteria keberhasilan sebagai berikut: 1). Adanya prosedur kerja/SOP tertulis tentang keharusan pemakaian alat keselamatan/pelindung diri, 2). Pegawai yang memiliki kesadaran penuh untuk selalu mamakai pelindung diri dalam bekerja, 3). Bebas atau berkurangnya kecelakaan kerja atau penyakit akibat kerja, 4). Terciptanya tempat kerja yang aman daan nyaman yang bebas dari kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja.

Sesuai dengan tahapan yang telah disusun dan direncanakan ,maka capaian proyek perubahan jangka pendek (2 bulan) adalah: 1) membentuk tim efektif, 2). identifikasi tempat/ruang kerja yang beresiko tinggi dan prasarana sarana keselamatan kerja,3). membuat prosedur kerja/SOP tentang pemakaian alat pelindung diri/keselamatan kerja, 4). sosialisasi pemakaian alat pelindung diri dan prosedur kerja/SOP dan 5). penerapan pemakaian alat keselamatan kerja/ alat pelindung diri di BPTU-HPT Sembawa sesuai dengan prosedur kerja tertulis/SOP.

Pelaksanaan kegiatan /tahapan milestone jangka pensdek (2bulan) telah berhasil dilaksanakan dan diterapkan sesuai dengan target.

Kata Kunci: alat, keselamatan, pelindung diri